

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV  
NOTICIERO: MESA CENTRAL  
FECHA: 26/FEBRERO/2019

## **HR Ratings tendrá en tres semanas la calificación crediticia de México después de revisar la deuda soberana del país**

SUSANA SAENZ: HR Ratings tendría en tres semanas la calificación crediticia de México después de revisar la deuda soberana del país, que incluye un análisis del nuevo presupuesto federal del 2019, el gasto de inversión en Pemex y la Comisión Federal de Electricidad. La nota del país está en A- con perspectiva negativa en la escala global, esto significa que el país ofrece seguridad aceptable para el pago oportuno de deuda.

La calificadora indica que la nota de Pemex está relacionada directamente con la calificación soberana del país y se encuentra en el mismo nivel.